

Distrik Sekolah Philadelphia

Distrik Sekolah Philadelphia

Sekolah Dasar Southwark

“Sebuah Senyuman adalah Sama di berbagai Bahasa”

Bpk. Andrew Lukov , Kepala Sekolah

1835 South 9th Street

Philadelphia, PA 19148

Telepon: 215-952-8606

FAX: 215-952-8670

Keterangan Mendasar Sekolah Dasar Southwark

Tanggung Jawab Orang Tua/Wali

Meninjau aturan dan peraturan Southwark dengan anak anda.

Memberitahukan Southwark dari setiap perubahan alamat atau nomor telepon.

Memberikantan Southwark dengan kontak informasi terbaru.

Pastikan anak/anak-anak anda hadir tepat waktu kesekolah setiap hari.

Jika anak anda di jemput setiap hari, pastikan dia di jemput tepat waktu setiap hari.

Bila absen, harap memberikan catatan dengan alasan ketika anak anda masuk kembali sekolah.

Pastikan anak/anak-anak anda berseragam yang pantas ke sekolah.

Pastikan anak anda membawa buku sekolah dan alat-alat tulis ke dan dari sekolah setiap hari.

Menghadiri pertemuan pengambilan laporan dan acara khusus lainnya.

Pastikan pekerjaan rumah di selesaikan dengan lengkapt dan memeriksa catatan untuk komentar guru setiap hari.

Kebijakan Telepon Selular (ponsel)

Ponsel akan di sita bila siswa tertangkap menggunakan ponsel di sekolah.

Pelanggaran Pertama: Ponsel akan di tahan dan dikembalikan ke siswa sampai jam pelajaran berakhir.

Pelanggaran Kedua: Ponsel akan di tahan oleh kepala sekolah dan hanya akan di kembalikan ke orang tua/wali siswa.

Pelanggaran Ketiga: Dilakukan sesuai dengan kontrak ponsel Southwark.

Sukarelawan

Southwark menyambut dan mendorong anggota-anggota komunitas untuk menjadi sukarelawan.

Sukarelawan memerlukan perijinan yang di wajibkan.

Kepala sekolah akan memberikan tugas.

Trip-trip sekolah.

Orang tua harus menanda tangani formulir ijin.

Formulir ijin tidak dapat dilakukan melalui telepon atau pengiriman teks/sms.

Tidak ada anak yang dapat mengikuti trip kelas tanpa formulir ijin yang telah di tanda tangani.

Pendamping tidak dapat memberikan tumpangan kepada siswa di kendaraan pribadi nya.

Siswa yang bukan dari Southwark tidak di ijin untuk ikut trip.

Kunjungan ke sekolah.

Orang tua harus meminta ijin dari kantor sekolah.

Orang tua tidak di perbolehkan langsung menuju kelas.

Saat berkunjung, orang tua harus mendaftar masuk dan menggunakan kartu/pas pengunjung.

Tidak ada orang tua di perkenankan untuk mendekati anak orang lain untuk alasan apapun juga. Jika anda mempunyai kekhawatiran dengan anak orang lain beritahukan karyawan Southwark.

Foto

Pengambilan foto siswa dilakukan dalam tahun ajaran.

Orang tua yang tidak mau anaknya difoto harus memberitahu kepala sekolah secara tertulis.

Layanan Sekolah Dasar Southwark

Layanan Kesehatan dan medis.

Tersedia seorang perawat yang berada di sekolah setengah hari untuk 2 hari dalam seminggu.

Setiap siswa menerima pemeriksaan pendengaran dan penglihatan.

Perawat hanya disediakan untuk pertolongan darurat pertama secara terbatas.

Pengobatan Jangka-pendek di berikan dengan di sertai catatan dari orang tua dan pengobatan berupa obat berlabel botol.

Pengobatan Jangka-panjang hanya di berikan dengan ijin tertulis dari dokter.

Siswa-siswa tidak boleh memiliki obat apapun di sekolah.

Layanan Konseling

Konselor sekolah menasihati siswa secara individu atau kelompok yang berfokus pada masalah pribadi, sosial atau sekolah..

Kasus pelecehan dilaporkan konselor sekolah .

Konselor sekolah menyelidiki kasus pelecehan dan memberikan konseling kepada korban dan pelaku .

Konselor sekolah menengahi masalah antara anak dan bekerja sama dengan guru, orang tua dan mitra komunitas.

Konselor sekolah juga memantau kehadiran murid dan dapat di hubungi untuk masalah ini.

Asisten Konselor Dua-bahasa (Bi-lingual Counseling Assistants/BCA tersedia berbagai hari untuk membantu keluarga siswa.

Kapanpun anda mempunyai permasalahan tentang anak anda, harap hubungi staf konseling. Konselor dan BCA berada untuk mendukung keluarga dan siswa kami.

Layanan Penterjemahan

Setiap anggota karyawan mempunyai akses telepon penterjemah melalui Pacific Interpreters.

Lebih dari 200 bahasa tersedia untuk penterjemahan yang diperlukan segera.

Layanan ini mungkin di gunakan dalam pertemuan langsung, melalui telpon dengan alat penguat suara, atau, melalui telpon tiga arah.

Sarapan/MakanSiang.

Tersedia Sarapan dan makan siang gratis yang bergizi bagi setiap siswa.

Sarapan di sajikan di ruang makan pada pukul 8 pagi.

Untuk menciptakan kenyamanan saat makan siang untuk semua, siswa-siswa di haruskan:

- o Duduk di tempat yang telah di tentukan
- o Tetap duduk sampai di panggil untuk makan siang
- o Membereskan meja
- o Membuang sisa makanan ketempat sampah.
- o Tetap berada di ruang makan sepanjang waktu makan siang.
- o Menunggu di bubarkan menurut meja masing-masing
- o Radio, headphone, penyeranta, ponsel, permainan elektronik atau mainan tidak di perkenankan di ruang makan atau dimana saja di dalam gedung.